

ENTREGA PASAJE, El Sr. Francisco Valladares Velis, Gerente de la Compañía Panameña de Aviación COPA entrega a la Sra. Paula de Castaneda, un pasaje que esa línea aérea ha donado, para que represente a El Salvador en la II Olimpiada Mundial de Rehabilitación Profesional, por realizarce en Bogotá, Colombia



HABLA DE LOGROS. El Gerente General del FIGAPE Lic. Francisco Rosa Chávez, informa sobre las 14 nuevas agencias de esa institución financiera para la Pequeña Empresa que se han abierto en todo el país, totalizando 17 al servicio de la reactivación económica, dijo. Lo acompaña la señora Vilma Ana Lidia Avilés, antigua

Presupuesto del 86 con **C203** millones más

A 2 mil 631 millones, 317 mil 940 colones, asciende el monto del Proyecto del Presupuesto General de la Nación para 1986, con un incremento de 203 millones 851 mil 450 colones, fue presentado por el Ejecutivo para su aprobación ante el Ejecutivo.

Así lo informó ayer el Viceministro de Hacienda Dr. Manuel Alfredo Novoa Flores, al entregar a los periodis-tas un informe sintetizado del documento entregado a la Presidencia de la Asamblea, para su análisis en la Comi-sión de Hacienda y Especial del Presupuesto, y poste-riormente su aprobación por el Pleno legislativo.

Entre las asignaciones presupuestarias, que se desglo-san del monto global del Proyecto de Presupuesto para el próximo año, se encuentran para las Secretarias de

Amplia información sobre los nuevos aranceles en Centro América, dará la Asociación Salvadoreña de Industriales

El próximo Lunes, en Asamblea Gene-ral Extraordinaria, serán explicados en

detalle todos los alcances del Convenio sobre el Régimen Arancelario y Aduane-

Estado en los Ramos de Defensa Seguridad Pública Educación, Salud Pública, Agricultura y Ganadería y Ohras Públicas

El Presupuesto que la Asamblea legislativa, aprobó para el presente año, acendió a 2 mil 427 millones 466 mil 490 colones, explicó el Viceministro de Hacienda.

En términos generales, dijo, el informe presentado ante la Asamblea para 1986 prevé que en ingresos corrientes, el Estado percibirá unos 2.035.4 millones de colones; otros ingresos para funcionamiento, 120.9 millones y en ingresos de Capital unos 475 millones lo que hace un total general de 2.631.3 millones de colones.

Explica asimismo, que el total de egresos está distri-

-Pasa a la página 32-

nuevos aranceles CA La Asamblea se desarrollará en el Au-ditorio "Francisco De Sola M.", de la ASI, de las 5:00 p.m. en adelante, y se entregará una copia del convenio a todos los asociados asistentes.

Voceros de la asociación destacan que la asamblea será de mucho valor para todos los asociados, por lo que espera una asistencia muy numerosa



ASI informará sobre

JURAMENTACION. Imponente jura-mento a la Bandera Nacional, se llevó a cabo ayer en el Centro de Instrucción de Transmisiones de la Fuerza Armada.
Presidieron la ceremonia el Presidente Ing. José Napoleón Duarte, el general

Carlos Eugenio Vides Casanova y el Jefe de Estado Mayor Conjunto, coronel Adol-fo O. Blandón. De izquierda a derecha, coronel Ciro López Roque, Comandante del CITFA; general Vides Casanova, Ing. Duarte y general Rafael Flores Lima, Subsecretario de Defensa,



Desviarán tráfico hoy en 2 arterias

Desvio de vehículos habrá hoy Sábado 28 de Septiembre, de la una a las 5 de la tarde, en el tramo com-prendido entre la 9a. y 19a. Avenidas Norte, en la Ala-meda Juan Pablo II.

Voceros del Departa-mento General de Tránsito, hacen la respectiva prevención a los automovilistas, porque en esas horas

-Pasa a la página 29-

A constituir Organo de Inversión misión a Corea

A constituir un organismo mundial de garantía a la inversión extranjera, del Banco Mundial, irá una delegación salvadoreña a

seúl, Corea.
Al respecto, el Dr. Ricardo González Camacho, Ministro de Economía, declaró ayer que dicha reunión

se realizará en los primeros días de Octubre en Seúl, Corea, con funciona-rios del Fondo Monetario Internacional y Banco Mundial, a la cual asistirán él y el Lic. Alberto Benitez Bonilla, Presidente del Banco Central de Reserva. -Pasa a la página 41-

No elevará precios el nuevo Arancel de CA

El nuevo documento arancelario está estructurado para que no cause alza de precios en los bienes de consumo y suntua-

Así lo informó ayer, el Ministro de Economía, Dr. Ricardo González Camacho, en conferencia de

prensa ofrecida en su despacho.

Indicó que el instrumen-to arancelario entrará en vigor el próximo primero de Octubre y ese día se terminan de dar los incentivos fiscales que se venían otorgando desde hace 20 años.

-Pasa a la página 29-



GENIO Y FIGURA. La valiosa obra de arte, de Toño Salazar, circula en un compendio de sus caricaturas y análisis de cada una de ellas. Es un gran aporte a la

"Genio y Figura" obra de Toño Salazar

Toño Salazar, es un espiritu flamigero, en el corazón de los salvadoreños.

Su imagen venerable llena de la bondad artisti-ca que sólo nace del corazón abierto a las corrientes espirituales, tiene plas-mada su obra universal, no sólo en su vivencia, sino también, en la sensibilidad del arte.

Su lenguaje gráfico está vivo en la literatura y su imagen universal, ha sido recogida en los grandes periódicos del mundo.

-Pasa a la página 11—

Hoy fundan Asociación Productores de Cítricos

Hoy Sábado será fundada la Asociación de Productores de Cítricos de El Salvador (PROCITRICOS).

Ese acto se efectuará durante una asamblea en el Auditorio "Francisco De Sola", en la ASI, a las 9:30

De esta manera, el Comi-

té PROCITRICOS, que se organizó como resultado del Seminario de Citricul-tura, promovido por la Cámara Americana de Comercio de El Salvador (AMCHAM), se convierte en Asociación.

Además de su fundación

-Pasa a la página 32-

Al cerrar la edición

(Información en página 39)